

**CULTURA | Sin subcategoría**

## **Afopriego convoca la tercera edición del concurso de fotografía "Semana Santa de Priego"**

**Las bases ya pueden consultarse en la web de la entidad organizadora.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 17 de marzo de 2022 - 21:05



La Asociación Fotográfica de Priego ha convocado la tercera edición del concurso “Semana Santa de Priego”, cuya primera edición tuvo que ser suspendida a consecuencia de la pandemia, centrándose la segunda, por idéntico motivo, en el patrimonio religioso de nuestra localidad.

Con la seguridad de que, dentro de la nueva normalidad, en la Semana Santa de 2022 las imágenes volverán a ser protagonistas en la calle, Afopriego, como así indicaba su presidente, Miguel Hidalgo, “ha puesto toda la carne en el asador para que este año todos participemos en este concurso, dando a conocer de esta manera el rico patrimonio con el que contamos y la singularidad de nuestra Semana Santa”.

En relación a los premios, Hidalgo señalaba que se distribuirán 700 euros en metálico, en concreto 300, 200 y 150 euros para el primer, segundo y tercer clasificado respectivamente, y 50 euros para el premio especial destinado a menores de 18 años.

Por otra parte, el cuarto clasificado recibirá 100 bonoeuros canjeables en establecimientos de ACCA, estableciéndose un accésit que recibirá un diploma de acreditativo de la Federación Andaluza de Fotografía, al igual que el resto de premiados, que también recibirán una botella de AOVE de la D.O.P. Priego de Córdoba.

La nómina de galardones que se ponen en juego se completa con el premio especial Turismo de Priego, que estará dotado con dos noches de hotel y una sesión en los Baños de la Villa para dos personas.

Junto a Hidalgo, el acto de presentación de esta tercera edición del concurso fotográfico, que tenía lugar en la iglesia de San Juan de Dios, contó con la participación de la presidenta del Área de Cultura y concejal delegada de Turismo del Consistorio prieguense, Jezabel Ramírez; del presidente de la Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego, Jesús Aguilera; y de la tesorera de la Federación Andaluza de Fotografía (FAF), Encarni Castro, que trasladó el respaldo y apoyo de este colectivo, “a todas a todas las actividades impulsadas por el compendio de asociaciones andaluzas”, reseñando que colectivos como Afopriego, “enriquecen culturalmente nuestra región gracias a las actividades que realizan”.

Por su parte, Jesús Aguilera, agradecía la colaboración que la Agrupación ha recibido de Afopriego durante los últimos años en la realización de los carteles anunciadores de las fiestas de los Domingos de Mayo y el Corpus Christi.

Finalmente, Jezabel Ramírez reconocía el peso que Afopriego tiene en la actividad cultural de nuestra localidad, indicando en relación al concurso que, tanto los fotógrafos aficionados como aquellos que visiten nuestra Semana Santa, “podrán disfrutar y captar con sus objetivos las magníficas imágenes religiosas de nuestra localidad y nuestras tradiciones”.

En cuanto a la aportación de la delegación de Turismo, Ramírez señalaba que, “como en otras ocasiones, hemos querido colaborar con varios premios para que así los ganadores puedan disfrutar de nuestros productos, de nuestra hostelería y restauración”.

Reseñar que las bases se pueden consultar en las webs de Afopriego ([www.afopriego.com](http://www.afopriego.com)) y Turismo de Priego ([www.turismodepriego.com](http://www.turismodepriego.com)) además de en redes sociales.